

Les enfants s'impliquent sur le thème de l'eau



Une matinée sportive pour le début des vacances scolaires

PHOTO: OUEST-FRANCE

L'Asced athlétisme organise, du 18 au 22 avril 2022, un raid pour adultes en relais, Raid Loire 2022, de Saint-Brevin-les-Pins au Mont-Gerbier-de-Jonc (1 000 km). Le souhait de cette association est d'accorder un esprit collectif au sport individuel.

L'occasion est donnée de développer des partenariats, mais aussi de sensibiliser les enfants sur le thème de l'eau. Parallèlement, un travail pédagogique a été réalisé auprès des écoles primaires du secteur avec deux partenaires, Véolia Eau et Solidarités international.

Ces interventions ont eu lieu en octobre auprès de huit écoles privées et publiques de Teillé, Mouzeil, Mésanger, Riaillé, Trans-sur-Erdre, soit 12 classes et 300 élèves du CE2 au CM2. Vendredi, a eu lieu une matinée sportive pour une cinquantaine d'enfants du cours élémentaire au cours moyen, en collaboration avec l'Animation sportive départementale du secteur et Olivier Barteau, animateur. Leur étaient proposées de escalade, un atelier jeux et relais sur le sprint, un autre atelier avec parcours d'endurance et obstacle.